



## Unsere Fahrt nach Shoreham - 2019

35 Schüler:innen der achten Klasse und zwei Lehrerinnen fuhren im September 2019 nach England

Als wir am Montagmorgen in den Bus gestiegen sind, war die Vorfreude schon riesig. Nach einer kleinen Einführung von unserem Busfahrer Martin, ging es los zum Hafen nach Calais. Von Calais aus ging es bei ruhigem Seegang nach Dover. Nachmittags sind wir in Shoreham angekommen, wo wir in unseren Gastfamilien zu Abend gegessen haben.



Am nächsten Morgen haben wir uns um acht Uhr getroffen und sind nach Windsor gefahren und haben die Stadt besichtigt. Nachdem wir „The changing of the guards“ gesehen haben, stellten wir fest, dass die Wachen wegen ihrer tiefsitzenden Hüte fast nichts sehen konnten. In unserer Freizeit konnten wir in den Geschäften unsere heutige Challenge („Take a picture of the most horrible souvenir“) durchführen. Neben dem Schloss, das wir besichtigt haben, stand an fast jeder Ecke ein Löwe mit einem außergewöhnlichen Muster.





Am Mittwoch haben wir dann Portsmouth besichtigt, wo es tolle Shops gab. Nach unserer kleinen Shoppingeinheit haben wir das Schiff HMS Victory besichtigt, welches zur heutigen Zeit ein Museum ist, das uns einen Einblick in das damalige Schiffsleben verschaffen sollte. Damit wir auch wieder ohne Beulen nach Hause kommen, mussten wir immer unsere Köpfe einziehen, da die Decken sehr niedrig waren. Nebenbei haben wir unsere heutige Challenge („Ask strangers to tell you their favourite joke” → What do you get if you shake a cow? – A milkshake) bewältigt.



Am nächsten Tag durften wir die wunderschöne Aussicht auf den Klippen „Seven Sisters“ genießen und anschließend ein Picknick mit den vorher eingekauften Lebensmitteln veranstalten. Danach waren wir in Brighton auf dem Pier, wo wir



aufpassen mussten, dass die Möwen uns nicht auf den Kopf \*\*\*\*\*. Währenddessen bestritten wir unsere dritte Challenge („Shoot a photograph showing a sight and as many people as possible”).

Am Freitag war unser letzter Tag in England, also haben wir schon früh am Morgen in unseren Gastfamilien gepackt und uns verabschiedet. Danach sind wir nach Canterbury gefahren und haben dort eine Kathedrale besichtigt, welche sehr groß war und uns



manchmal in die Irre geführt hat. Schließlich ging es auf zur letzten Etappe: mit der Fähre von Dover nach Belgien.

Spät am Abend, wieder in Würselen angekommen, waren wir froh, wieder zuhause zu sein und vermissten schon die gemeinsame Zeit.

Es war eine wunderschöne Zeit, die wir jedem weiterempfehlen können. Wir wollen uns auch bei unseren Lehrern bedanken, die alles so toll organisiert und es mit uns ausgehalten haben. DANKE!!!





## Our trip to Shoreham

35 8<sup>th</sup>-graders and two teachers visited Great Britain in September 2019

When we hopped onto the bus on Monday morning, we've all been very excited. After a few instructions by our bus driver Martin, we went off to the port in Calais. From Calais we sailed to Dover on a very calm sea. In the afternoon, we arrived in Shoreham, where we had our first dinner with our host families.

The next morning, we met at 8 o'clock and drove to Windsor where we visited the city. After seeing "the changing of the guards", we noticed that the guards couldn't see much because of wearing their hats very low. During our spare time, we were able to tackle our "challenge of the day" ("Take a picture of the most horrible souvenir") in the shops. Next to the castle we visited one could find lion-figures with unusual patterns around almost every corner.

On Wednesday we visited Portsmouth. After our little shopping tour, we visited the ship HMS Victory, which is now a museum that should give us an insight in how people used to work and life on a ship back then. Since the ceilings were very low on the ship, we had to stay focused on keeping our heads low. Luckily, all of us got home without bumping our heads. That day's challenge was to „Ask strangers to tell you their favourite joke“. The passengers told us jokes like this one: "What do you get if you shake a cow?" → "A milkshake 😊"

The next day we enjoyed the beautiful view on the cliffs "Seven Sisters" and had a picnic with the food we had bought before. After that we went to Brighton and strolled along the Pier, where we had to be careful so that the seagulls didn't poo on our heads. Meanwhile we did our third challenge ("Shoot a photograph showing a sight and as many people as possible"). We had very much fun.

Friday was our last day in England. We needed to pack in and waved goodbye to our host families very early in the morning. Then we drove to Canterbury and visited a cathedral which was very big and which got us on the wrong track from time to time.

Finally, we went on to the last stage. We drove from the port in Dover to Belgium by ferry. When we arrived in Wuerselen late in the evening, we were happy to be back home again. But we knew for sure that we would miss this time together.

It was a wonderful time that we can highly recommend to everyone. We also want to thank our teachers who organised everything so well and stand us. THANK YOU!!!

*... written by Lena, Lili & Luisa.*